



Entrevista / Salomón Chertorivski (Diputado - MC)

La decisión de eliminar las normas oficiales de salud es una tontería, una nueva bravucada, otra puesta en escena de Hugo López Gatell como las ha hecho, sin pies ni cabeza, con un tema ideológico que es el que está presente siempre. Las normas oficiales tratan de dictar un procedimiento mínimo de reglas para la atención homogénea, no importa en qué institución del Estado mexicano te atiendas. El hecho de que exista un lineamiento nacional obligatorio genera parámetros uniformes de calidad; ahí radica la importancia, ahí la locura de pretender desaparecer por completo estas normas”.

[R F Entrevista Salomón Chertorivski-Leonardo Curzio_02062023 \(online-audio-converter \(mp3cut.net\).mp3 - Google Drive](#)